

☀ 22 días / 18 noches



JAPÓN & COREA CON ESTILO

Salida: 10 de Abril de 2026

Recorriendo

TOKIO - MONTE FUJI - MATSUMOTO - TAKAYAMA - SHIRAKAGAWO
KANAZAWA - KYOTO - NARA - OSAKA - SEÚL - SUWON - ANDONG
GYEONGJU - SEÚL

Día 01. BUENOS AIRES - ESTAMBUL

(10 de Abril
Viernes)

Presentación en el Aeropuerto de Ezeiza. Horario a reconfirmar. Tomaremos el vuelo con destino a Tokyo vía Estambul. Noche a bordo.

Día 02. ESTAMBUL - TOKYO

(11 de Abril
Sábado)

Llegada a Estambul y conexión con destino a Tokyo.

Día 03. ESTAMBUL - TOKYO

(12 de Abril
Domingo)

Llegada a Tokyo, asistencia por nuestro personal en destino. Traslado al hotel. Alojamiento.

Día 04. TOKYO

(13 de Abril
Lunes)

Desayuno. Comenzamos el día con la visita a la plaza del Palacio Imperial, situado en los terrenos del antiguo castillo Edo. Continuaremos visitando el Santuario Meiji, dedicado al emperador Meiji, jefe del estado tras poner el fin al sistema feudal militar, Shogunato y llevar el Japón a un país moderno. Después del almuerzo en restaurante local continuaremos nuestra visita con El Templo Sensoji en Asakusa, uno de los más antiguos de la ciudad, dedicado a Kannon, una deidad encontrada en el lecho de un río por dos hermanos. Dentro del recinto de este templo, se fundó un santuario sintoísta de Asakusa, cuyo objeto de veneración son los dos hermanos y el jefe del barrio, fundadores del templo Sensoji. Posteriormente nos trasladamos al Tokyo Metropolitan Government Office, edificio de 243 metros de altura y 48 plantas desde donde disfrutaremos de una vista espectacular de Shinjuku, el más importante barrio comercial.

Luego pasamos en bus por la avenida de Ginza para tener una visita panorámica el equivalente a la quinta avenida de Nueva York. Traslado al Hotel. También conocemos Intersección de Shibuya mundialmente famosa. Una multitud de personas cruza la calle desde diferentes direcciones, creando una escena dinámica y fascinante. Es un lugar que representa la vitalidad y el caos controlado de la ciudad de Tokio. Almuerzo en restaurante local y Noche en Tokyo.

Día 05. TOKYO

(14 de Abril
Martes)

Desayuno. Realizamos la visita con la Torre de Tokyo, que alcanza los 333 m, un metro más que la Torre Eiffel de París, a la que tomó como modelo, después seguiremos hacia Odaiba, es una zona popular de compras y entretenimiento en la isla artificial de la Bahía de Tokio. Se originó en un grupo de pequeñas islas de fortaleza artificial (odaiba, literalmente, fortaleza), construidas a finales del período Edo (1603 -1868). para proteger a Tokio de posibles ataques en el mar, especialmente en respuesta a la diplomacia de los cañoneros del General de Brigada Perry. Traslado al hotel y Alojamiento Noche en Tokyo.

Día 06. TOKYO

(15 de Abril
Miércoles)

Desayuno en el hotel. Día libre para realizar actividades personales. Alojamiento.

Día 07. TOKYO - MT. FUJI - MATSUMOTO

(16 de Abril
Jueves)

Desayuno. Salida hacia la zona de Fuji, Kawaguchiko. Paseo en barco por las cristalinas aguas del lago Kawaguchiko que se encuentra detrás del Monte Fuji. Es el segundo más grande de los cinco lagos de Fuji. Posteriormente emprendemos la subida hacia el Monte Fuji por la carretera que nos lleva hasta la "quinta estación" (Subida sujeta a las condiciones climáticas) entre espectaculares bosques y vistas llegamos a la altura de 2305 metros. Almuerzo libre. Visitamos el Castillo de Matsumoto (no entrada), uno de los castillos más espectaculares de Japón. Hay gente que lo llama "el castillo de los cuervos" por su característico color negro. Su construcción data de la era Sengoku, cuando fue construido como una fortaleza bajo el nombre de Castillo Fukashi. En 1872, siguiendo la restauración Meiji, el castillo fue vendido en una subasta y corrió el riesgo de ser desmantelado. El castillo Matsumoto es considerado como Tesoro Nacional de Japón y es uno de los cuatro castillos de construcción original, es uno de los mayores exponentes del arte Hirajiro. Llegada y traslado al hotel. Cena estilo japonés. Noche en Matsumoto.

Notas:

• Cuando hace tiempo adverso, pueden no ver bien MT. FUJI e incluido no permiten subir hasta "quinta estación", mantenemos el derecho de modificarlo al Fujisan World Heritage Center:
(<https://www.yamanashi-kankou.jp/english/explore-by-area/fujisan-fujigoko/fujisan-world-heritage-center.html>)

Día 08. MATSUMOTO - TAKAYAMA - SHIRAKAGAWO - KANAZAWA

(17 de Abril
Viernes)

Desayuno. Continuamos a Takayama por carretera, llegada y visita de Takayama para conocer el museo de las carrozas utilizadas en el festival de la ciudad, Yatai Kaikan, tendremos la oportunidad de admirarlas. Realizadas con complicadas decoraciones se utilizan durante el festival de la ciudad en primavera, uno de los más importantes de Japón. Visitaremos la zona de Kami-sannomachi que mantiene el espíritu de la época Edo. Luego nos dirigiremos a Shirakawago, típico pueblo de los Alpes japoneses, situado entre montañas, visitaremos este pueblo patrimonio de la humanidad, famoso por las casas de "Gassho-zukuri" que tiene tejados muy inclinados de forma de rezo (dos palmas juntas), diseñados para soportar el peso de nieve acumulada, típica de esta región. Almuerzo en restaurante local. Llegada a Kanazawa. Alojamiento.

Día 09. KANAZAWA - KYOTO

(18 de Abril
Sábado)

Desayuno. Por la mañana visitamos el famoso jardín Kenrokuen, el jardín del daimyo (señor feudal) Maeda, uno de los más bellos de Japón. Visitaremos la casa típica samurái de la familia Nomura, una vivienda tradicional de la época Edo, tendremos oportunidad de conocer de cerca la forma de vida en la época feudal. Después recorreremos el barrio de Higashi Chaya, un barrio donde se conservan las casas de té y su trazado el estilo tradicional, pequeñas viviendas de dos pisos y calles estrechas. Almuerzo en restaurante local. Continuación a Kyoto. Alojamiento.

Día 10.(19 de Abril
Domingo)**KYOTO**

Desayuno. Por la mañana visitamos el Castillo de Nijo, declarado Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO. Con la finalización de la época Edo o feudal, el castillo pasó a formar parte de la residencia imperial por un breve periodo tras el cual se abrió al pueblo; rodeado de un bello jardín japonés, forma parte del conjunto de Monumentos históricos de la antigua Kyoto. Luego visitaremos el Templo Kinkaku-ji (Pabellón Dorado) Patrimonio de la UNESCO. Es un edificio de tres plantas ubicado en los terrenos del templo. Las dos plantas superiores del pabellón están recubiertas de láminas de oro puro. El estanque que se ubica enfrente es llamado Kyko-chi (Estanque del espejo). Aproximadamente a un kilómetro, se encuentra el Templo de Ryoan-ji, Patrimonio de la UNESCO, importante templo de la escuela Rinzaï (budismo zen) fundado en 1448 por Hosokawa Katsumoto, que cuando sentía la hora de su muerte, decidió realizar esta construcción para retirarse con los monjes; fue reconstruido en el siglo XVIII, después de ser pasto de las llamas. Tiene fama mundial por su jardín zen, atribuido al pintor y jardinero Soami. Luego visitamos el Bosque de bambú en Arashiyama que cuenta con más de 50 variedades. Las personas llegan atraídas primero por su espectacular belleza y segundo por la increíble sensación que invade al perderse en estos caminos custodiados de lado a lado por largos tallos de bambú. Antiguamente este bosque estaba reservado para la alta aristocracia japonesa. Luego pasaremos por el barrio de Gion, uno de los muchos atractivos, el famoso barrio de las Geishas y Maikos japonesas. Como en el resto de la ciudad Gion todavía mantiene ese aspecto clásico, con sus callejones y calles peatonales, sus Casas de Té con típicas decoraciones, lo que hace que se hayan convertido en uno de los referentes turísticos de Kyoto. Almuerzo en restaurante local. Regreso al hotel. Alojamiento.

*por la noche cena opcional con experiencia Maiko : una hermosa introducción a la cultura maiko ,durante La cena, la Maiko baila maravillosamente , juega el juego ozashiki konpira fune fune y responde las preguntas de los clientes).



Día 11. KYOTO

(20 de Abril
Lunes)

Desayuno. Día libre para actividades personales o realizar la excursión opcional a Hiroshima sin almuerzo.

Alojamiento.

***Tour opcional a Hiroshima y Miyajima.**

Día 12. KYOTO - NARA - OSAKA

(21 de Abril
Martes)

Desayuno. Por la mañana nos deleitaremos con el templo de Fushimi Inari, conocido por sus toris rojos (puertas). Se trata del santuario sintoísta dedicado al Dios de la prosperidad y cosechas abundantes. Patrono de los comerciantes donan los toriis para que su familia/negocio sean beneficiados por dicha Deidad. Luego nos dirigiremos a Nara, pequeña ciudad situada a 43 km de Kyoto, fundada en 710, y que fue la primera capital fija del Imperio Japonés, del 710 al 784.

Llegaremos al auténtico pulmón de la ciudad, el Parque de los Ciervos Sagrados, el mayor parque urbano de Japón.

Pasaremos por este bello parque, rodeados de estos animales, hasta llegar al Templo Todai-ji, uno de los más importantes del país. También dentro del parque, se encuentra el Santuario Kasuga Taisha, uno de los templos sintoístas más fotografiados que se extiende a los pies de dos montes sagrados, el Kasuga-yama y el Mikasa-yama. Llegada a Osaka. Almuerzo en restaurante local. Alojamiento.

Notas:

• *Este día deberán dejar las maletas grandes en el lobby para poder enviarlas a Tokio, los clientes prepararán una mochila pequeña para una noche sin maleta grande.*



Día 13. OSAKA

(22 de Abril
Miércoles)

Desayuno. Por la mañana visita del Castillo de Osaka, fue construido a finales del siglo XVI por un señor de la guerra, fue quemado y reconstruido en múltiples ocasiones, pero aguantó en pie durante la guerra; este castillo se levanta en el centro de un gran parque de 105 hectáreas con un gran número de cerezos, un espectáculo en primavera cuando se produce la floración, motivo por el que lo frecuentan muchos locales. Y luego visitamos el Observatorio "Jardín Flotante" en el Edificio Umeda Sky, es un edificio de 40 plantas y 173 metros de altura que consta de dos torres conectadas entre sí. Es el emblema de Osaka y desde su parte superior se pueden contemplar unas vistas de 360 grados de la ciudad. Nos trasladaremos a la Zona Dotonbori, arteria peatonal que concentra toda la magia luminosa de Osaka. Pasearemos de noche por este famoso distrito de diversión de la ciudad, donde un maremágnum de anuncios, luces y una cacofonía de sonidos anuncian los cines, bares y salas de pachinko (sistema de juegos muy similar al de los pinballs) así como otros entretenimientos más subidos de tono. Llegaremos hasta el "atleta Glico", el rótulo de esta empresa de galletas y caramelos, que corona el puente Ebisu-bashi desde 1919, es uno de los puntos de referencia de la ciudad, delante del cual nos sacaremos la foto de rigor.

Día 14. OSAKA - SEÚL

(23 de Abril
Jueves)

A la hora acordada nos trasladamos a aeropuerto para vuelo incluido a Seul. A la llegada al aeropuerto de Incheon, bienvenida por el guía local y traslado al hotel para check-in. Alojamiento.

Notas:

- Las habitaciones están disponibles a partir de 15:00 hs.



Día 15. SEÚL

(24 de Abril
Viernes)

Desayuno. Después del desayuno, visita del Palacio Real Gyeongbokgung situado al norte de la capital, fue construido por primera vez en el siglo XIV y luego una segunda vez en el siglo XIX. Su nombre significa "Gran Bendecido por el Cielo" y es uno de los cinco palacios de la dinastía Choson (Joseon) e incluye el museo Folk y su colección muestra un poco de la vida tradicional coreana. A continuación, visita la Casa Azul, la oficina ejecutiva y residencia oficial del jefe de Estado y de gobierno del país, es de hecho un complejo de edificios construido mayoritariamente según el estilo de la arquitectura tradicional coreana con algunos elementos modernos. Luego, traslado a Hanok pueblo de Bukchon. Esta zona conocida como el "Pueblo Norte" es el hogar de unas 900 casas tradicionales coreanas y ofrece una inmersión cultural única a los tiempos antiguos coreanos. Almuerzo. Por la tarde, visita al Templo Jogyesa que es uno de los más importantes de la ciudad, el corazón de la Orden Budista Jogye Jong que practica la meditación Zen. La tarde termina con un paseo por la calle Insadong llena de tiendas de antigüedades y galerías de arte. Al final del día, paseo por Cheonggyecheon Stream, uno de los nuevos diseños urbanos más famosos de la ciudad. En el pasado, fue escondido por un paso elevado, ahora se ha convertido en un espacio público donde puedes disfrutar de los sonidos de la naturaleza justo en el medio del área del centro de la ciudad.

Alojamiento.

Día 16. SEÚL

(25 de Abril
Sábado)

Después del desayuno, día libre para hacer de compras. Alojamiento.

Día 17. SEÚL

(26 de Abril
Domingo)

Desayuno. Después del desayuno, día dedicado a la contemplación de los cerezos en flor. Alojamiento.

Día 18. SEÚL - SUWON - ANDONG

(27 de Abril
Lunes)

Desayuno y almuerzo. Después del desayuno, salida hacia Suwon y visita a la Fortaleza de Hwaseong, una de las estructuras militares más grandes del país, construida durante la Dinastía de Choson (Joseon) y hoy declarada Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO. Por la tarde, salida por carretera a Andong y visita del Pueblo tradicional de Andong Hahoe, declarado Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO. Luego a la fábrica de Andong Hanji donde se fabrica el papel tradicional coreano. Alojamiento.

Día 19. ANDONG - GYEONGJU

(28 de Abril
Martes)

Desayuno y almuerzo. Después del desayuno, salida por carretera hacia Gyeongju, capital espiritual y cultural de Corea. A la llegada, visita de la ciudad apodada "museo sin paredes". Esta antigua capital del Reino de Shilla fue declarada Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO en el año 2000. Visita el Templo Bulguksa (UNESCO) y la Cueva de Seokguram (UNESCO). Creada en el siglo VIII en las laderas del monte Toham, la cueva contiene una estatua monumental de Buda mirando el mar. El santuario es considerado una obra maestra del arte budista en el Lejano Oriente. Por la tarde, paseo por el Parque de los Túmulos salpicado de 23 tumbas del reino de Shilla y sus familias, y visita de la tumba del "Caballo Celestial". Durante las excavaciones arqueológicas se descubrieron muchos tesoros y se exhiben ahora en el Museo Nacional de la ciudad. La tarde termina dando un paseo por el Estanque Anapji, en el corazón de un antiguo jardín construido en el siglo VII y antes de un paseo por el lago artificial de Bomun. Alojamiento.





Día 20. GYEONGJU - SEÚL

(29 de Abril
Miércoles)

Después del desayuno, tiempo libre en el hotel. Dependiendo del horario del tren, traslado a la estación de ferrocarril para tomar el tren KTX de alta velocidad a Seúl. Llegada y traslado al hotel. Noche en Seúl.

Notas:

- las habitaciones se dejan a las 12:00 y disponibles a partir de 15:00.

Día 21. SEÚL - ESTAMBUL

(30 de Abril
Jueves)

Después del desayuno, tiempo libre. Las habitaciones se dejan a las 12:00 del mediodía.

Dependiendo del horario del vuelo, traslado sin guía al aeropuerto internacional de Incheon para tomar el vuelo de regreso.

Día 22. ESTAMBUL - BUENOS AIRES

(01 de Mayo
Viernes)

Arribo a Estambul. Conexión con vuelo a Buenos Aires. Llegada y Fin de los servicios.

FIN DE NUESTROS SERVICIOS

** El orden del itinerario podría verse modificado por razones de fuerza mayor o por decisión del operador local en la búsqueda del cumplimiento de los servicios **



HOTELES PREVISTOS

HOTELES PREVISTOS O SIMILARES CATEGORÍA 4*

Tokyo	Hotel Metropolitan Edmont
Osaka	Hotel Sheraton Miyako Hotel Osaka
Kyoto	Hotel Monterey
Kanazawa	Hotel Ana Crowne Plaza
Matsumoto	Hotel Shojo
Seúl	AMID Hotel Seoul
Andong	Grand Hotel
Gyeongju	Kolon Hotel

** Los hoteles pueden variar, en ese caso se ofrecerá alojamiento de similar categoría **

PRECIOS

Precio por persona
en doble

U\$D 10.558.-

+ USD 138.- de IVA + USD 260.- de gastos adm.

En caso de abonar en pesos adicionar:
* RG 5463/23: USD 1.969.-
(USD 453.- corresponden a aéreos)

Precio por persona
en Single

U\$D 12.700.-

+ USD 183.- de IVA + USD 311.- de gastos adm.

En caso de abonar en pesos adicionar:
* RG 5463/23: USD 2.464.-
(USD 453.- corresponden a aéreos)

Adicionar Gastos de reserva U\$D 24.20.-

PAQUE INCLUYE



PAQUETE INCLUYE:

- Vuelos internacionales y domésticos
- Todos los servicios mencionados en su itinerario.
- Alojamiento en habitación doble con desayuno incluido
- Servicios de guías locales en cada sitio en español, a menos que se indique lo contrario en el itinerario.
- Comidas incluidas según lo indicado.
- Seguro de asistencia médica GLOBAL (Terrawind) * Consultar Suplemento + de 75 años *
- En el bus se permite una maleta por persona + 1 bolso de mano.

PAQUE NO INCLUYE

PAQUETE NO INCLUYE:

- Comidas no mencionadas
- Cargos personales como: lavandería, teléfono, bar, fotografías en cierre museos, etc.
- Cualquier excursión opcional y/o excursiones pre/post tour
- Gastos de Visados, vacunas o cualquier gasto medico Propinas para guías, choferes, maleteros.
- Exceso de equipaje
- Cualquier otro gasto no mencionado en las inclusiones del programa.

✈ VUELOS CONFIRMADOS:

VUELO	AEROPUERTO DE SALIDA	AEROPUERTO DE LLEGADA	HORA DE SALIDA	HORA DE LLEGADA	
Turkish Airlines 16  TURKISH AIRLINES	Ministro Pistarini International Airport (EZE) Ezeiza, Argentina	Istanbul Airport (IST) Istanbul, Turkey	jue 16/abr 11:55 p.m.	vie 17/abr 10:55 p.m.	tránsito 3h 5m
Turkish Airlines 198  TURKISH AIRLINES	Istanbul Airport (IST) Istanbul, Turkey	Tokyo Haneda Airport (HND)	sáb 18/abr 02:00 a.m.	07:20 p.m.	
Turkish Airlines 91  TURKISH AIRLINES	Incheon Airport, Seoul (ICN)	Istanbul Airport (IST) Istanbul, Turkey	jue 30/abr 11:20 p.m.	vie 01/mar 4:50 a.m.	tránsito 5h 55m
Turkish Airlines 15  TURKISH AIRLINES	Istanbul Airport (IST) Istanbul, Turkey	Ministro Pistarini International Airport (EZE) Ezeiza, Argentina	vie 01/mar 10:45 a.m.	10:25 p.m.	

*** La información de los vuelos será actualizada oportunamente ante posibles modificaciones dispuestas por la aerolínea ***

CONDICIONES DE PAGOS:

- **Seña para reserva: USD 500.-**
- **Refuerzo de USD 2.500.- al 10 de Diciembre**
- **Refuerzo de USD 4.000.- al 10 de Enero**
- **Saldo 30 días antes de la salida**

Al momento de la reserva, es imprescindible informar los siguientes datos

- *Nombre y Apellido completo del pasajero tal como figura en el pasaporte*
- *Fecha de Nacimiento*
- *Nacionalidad*
- *Número de Pasaporte*
- *Fecha de emisión del Pasaporte*
- *Fecha de vencimiento del Pasaporte*
- *Nro de CUIT/ CUIL*
- *Se requiere nos envíen copia legible escaneada de pasaportes*

POLITICAS DE CANCELACIÓN:

- **Cancelaciones anteriores a 121 días: sin cargo**
- **Cancelaciones entre los 120 y los 91 días: 25% de gastos**
- **Cancelaciones entre 90 y 30 días: 65% de gastos**
- **Cancelaciones entre 29 y 01 días: 100% de gastos**

CONSIDERACIONES GENERALES:

- Esta salida forma parte de un circuito privado.
- Es responsabilidad de la Agencia de Viajes y de los Sres. Pasajeros contar con la documentación personal y familiar necesaria y en regla al momento de salir de Argentina, según las leyes de los países visitados y cumplimentar todos los requerimientos necesarios para la salida e ingreso al país al igual que para el ingreso y egreso a los países visitados. El pasaporte debe tener una validez de más de 6 meses en el momento de la entrada en cada país y debe tener hojas en blanco para realizar los trámites de inmigración a la entrada y/o salida del país.
- Tener en cuenta que en el presente recorrido habrá paseos a pie de varias horas, subidas y bajadas, trayectos en bus de varios kilómetros al día.
- Las habitaciones dobles matrimoniales no son garantizadas y están sujetas a disponibilidad en el momento de check-in en los hoteles. En el caso que no haya habitaciones dobles matrimoniales disponibles, el alojamiento se brindará en habitación twin (dos camas separadas).
- Algunos hoteles podrían no disponer de habitaciones twins (camas separadas). En estos casos la habitación twin consistirá en una cama matrimonial y una cama más pequeña tipo roll-away (catre/sofacama).
- La capacidad del maletero del bus es limitada, permitiéndose 1 (una) maleta de máximo 20 kg por pasajero.
- La dinámica propia de este viaje podría implicar el cambio de bus y/o guía correo en algún/os punto/s del recorrido.
- La realización del web check-in y asignación de asientos para el/los vuelo/s será un trámite personal de cada pasajero por medio de los canales y condiciones que la/s aerolínea/s disponga/n para tales efectos. EstiloPlus no puede garantizar asientos específicos en los vuelos.
- El orden del itinerario puede ser modificado sin previo aviso, así como el orden de las visitas, manteniéndose íntegramente el programa de visitas y excursiones.
- Pasajeros a compartir: EstiloPlus no garantiza habitaciones a compartir. La reserva de todos aquellos pasajeros que opten por esta modalidad, quedará en suspenso hasta tanto otro pasajero en mismas condiciones realice su reserva. Intercambiaremos previamente los datos para que puedan contactarse y acordar que compartirán habitación. Luego de realizado este procedimiento ambas reservas quedarán confirmadas.
- Asientos en los buses: No hay número de asiento fijo en los buses, todos rotan en el sector delantero - medio - posterior del bus después de cada destino / visita.
- Asignación de asientos en el avión: La política de asignación de asientos depende de cada línea aérea. En la mayoría de los casos la asignación es aleatoria. EstiloPlus no se responsabiliza por la asignación de dichas plazas. Las solicitudes especiales serán requeridas a las aerolíneas, pero las mismas no son confirmadas.

CONSIDERACIONES GENERALES:

- Se podrá solicitar cotizaciones para clases Premium Economy o Business o regresos diferidos, siempre sujetos a disponibilidad y/o cambio de tarifa por parte de la línea aérea. Es importante tener en cuenta que debemos respetar los tiempos de respuesta de la aerolínea, por lo que podrían presentarse demoras en la cotización.
- Función del acompañante de EstiloPlus: En nuestras salidas grupales, un Tour Leader de nuestro equipo acompaña al grupo durante el recorrido con el objetivo de brindar asistencia general, facilitar la logística y velar por el bienestar de todos los pasajeros. Es importante tener en cuenta que el Tour Leader no cumple funciones de asistencia personal ni de coordinación exclusiva con cada pasajero. Su rol es el de acompañar, asistir ante alguna eventualidad, y actuar como nexo con los proveedores locales, pero siempre respetando los tiempos de descanso y funcionamiento del itinerario. En caso que algún pasajero necesite asistencia permanente por incidente en destino, tendrá que viajar un familiar para asistirlo.

CONDICIONES DE LA SALIDA:

Salida garantizada con un mínimo de 15 pasajeros sobre salida privada en destino Mapaplus. Acompañamiento desde Buenos Aires sujeto a partir de 16 pasajeros. Tarifas finales por persona.

Incluye impuestos, gastos administrativos. Los impuestos incluidos están sujetos a reconfirmación por imperativos del país y de la compañía aérea. En caso de abonar en pesos, adicionar los valores indicados de percepción de impuesto a las ganancias (RG 5463/23)

Independientemente de lo informado en este detalle, aplicarán los impuestos y retenciones vigentes al momento de la emisión del ticket aéreo (entre 45 y 15 días antes de la salida, sujeto a normativa de la línea aérea). En caso de haber alguna diferencia en la tarifa final, se actualizarán los valores de impuestos y retenciones en las liquidaciones y se deberá abonar la diferencia.

Los tickets aéreos serán emitidos una vez completado el cupo de bloqueo o al cumplirse el plazo establecido informado en el párrafo anterior.

Precios expresados en dólares estadounidenses.
Se puede abonar en pesos argentinos al cambio del día indicado en nuestra web (estiloplus.tur.ar/page/cambio.html).

Reservas hasta el 10 de Febrero de 2026

Operador responsable: EstiloPlus (Premium Plus S.A.) CUIT 33-71494324-9. Legajo 16477.

